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… Así que queremos enviar saludos desde aquí, Ecuador, a 
nuestro Hno. Vin, a nuestro Hno. Timothy y a todos nuestros 

hermanos que están ahorita en la traducción. Sabemos que sin ellos 
esto no podría ser posible. Así que le damos gracias al Señor por el 

esfuerzo que cada uno está haciendo y que cada uno… Dios nos 
ayude a estar en nuestro puesto de deber.  

 
2 Sabemos que la escritura dice que en el tiempo final, la Novia 

volvería a profetizar una vez más lo que ya le fue dado al Hno. 
Branham; sabemos que eso es Apocalipsis 10:8-11, lo que nuestro 

Hno. Matthew estaba hablando, y sabemos que esa es una profecía 
que se tiene que cumplir en este tiempo. Y hay una Novia que va a 

estar cumpliendo esa profecía. 
 

3 Así que, de alguna manera este mensaje va a viajar en diferentes 
lenguajes, porque dice, “Que profetices una vez más, sobre todo 

pueblo, lengua y nación”. Así que sabemos que esa es una profecía 
que tiene que estar siendo cumplida en este tiempo. De una forma 

muy sencilla, pero es la profecía siendo cumplida. Como cuando 
María estaba concibiendo al Señor; era algo tan sencillo, pero la 
profecía se estaba cumpliendo. Los profetas habían hablado que esa 

era la forma, ¿Ve? “Una virgen concebirá”. 
 
4 Así que le damos gracias al Señor que podemos ver la profecía 
siendo cumplida en este tiempo. Así que queremos leer una escritura 

en el Libro de Hebreos capítulo 1. Queremos tomar dos versículos. 
Hebreos 1:7 dice: 

 
7 Ciertamente de los ángeles dice: El que hace a sus ángeles espíritus, 

y a sus ministros llama de fuego. 

 

    Y en el versículo 14 dice:   

 

¿No son todos espíritus ministradores, enviados para servicio a favor 

de los que serán herederos de la salvación? 
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5 Leamos una escritura más en el Libro de Ezequiel. Perdón, 
Zacarías capítulo 12, del versículo 1. Dice: 

 

1 Profecía de la palabra de Jehová acerca de Israel. Jehová, que 

extiende los cielos y funda la tierra, y forma el espíritu del hombre 

dentro de él, ha dicho: 2 He aquí yo pongo a Jerusalén por copa que 

hará temblar a todos los pueblos de alrededor contra Judá, en el sitio 

contra Jerusalén. 3 Y en aquel día yo pondré a Jerusalén por piedra 

pesada a todos los pueblos; todos los que se la cargaren serán 

despedazados, bien que todas las naciones de la tierra se juntarán 

contra ella. 4 En aquel día, dice Jehová, heriré con pánico a todo 

caballo, y con locura al jinete; mas sobre la casa de Judá abriré mis 

ojos, y a todo caballo de los pueblos heriré con ceguera. 5 Y los 

capitanes de Judá dirán en su corazón: Tienen fuerza los habitantes 

de Jerusalén en Jehová de los ejércitos, su Dios. 

6 En aquel día pondré a los capitanes de Judá como brasero de fuego 

entre leña, y como antorcha ardiendo entre gavillas; y consumirán a 

diestra y a siniestra a todos los pueblos alrededor; y Jerusalén será 

otra vez habitada en su lugar, en Jerusalén. 

7 Y librará Jehová las tiendas de Judá primero, para que la gloria de 

la casa de David y del habitante de Jerusalén no se engrandezca 

sobre Judá. 8 En aquel día Jehová defenderá al morador de 

Jerusalén; el que entre ellos fuere débil, en aquel tiempo será como 

David; y la casa de David como Dios, como el ángel de Jehová delante 

de ellos. 9 Y en aquel día yo procuraré destruir a todas las naciones 

que vinieren contra Jerusalén. 

6 Que Dios bendiga su palabra. Pueden sentarse mis hermanos. 
Queríamos usar un pequeño título, se llama: Entrenamiento, 

Estrategia y la Armadura de Dios. Y... Bueno, le damos gracias al 
Señor por sus bondades; por como Dios nos ha ido dirigiendo en 

estos días. 
 
7 Estaba escuchando a nuestro Hno. Ever, como el domingo Dios 
lo inspiró para ir por el Mensaje, ¿Ve? Y mostrando cómo el Profeta 
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vio esa señal de esa Paloma. Y como Dios le prometió al Hno. 
Branham, o sea, el Profeta dijo que ese mensaje fue enviado- pudo 

ser enviado a Noé, también a Juan el Bautista. Y dijo: “Él también 
me lo pudo enviar a mí, y de seguro lo puede enviar a otros”. Porque 

sabemos que Noé recibió esta señal de una paloma, y también Juan 
el Bautista recibió la misma señal; y luego el profeta, en el tiempo 

final, él recibió esta señal también. 
 
8 Y eso fue una señal, ¿Ve? De como el Mensaje seguiría adelante. 
Porque él vio en la piedra escrito “Águila” en color blanco. Y entonces 

él dijo, “Ese mensaje fue enviado a Noé, fue enviado a Juan y también 
me fue enviado a mí”, y dijo “Y también lo puede enviar a otros”. 

 
9 Y sabemos que eso era una profecía, en la forma que el Hno. 

Branham estaba hablando. Porque él sabía que este Mensaje iba a 
seguir adelante. Él se iba a ir, pero el Mensaje iba a seguir adelante 

e iba a quedar, iba a caer en las manos de los predestinados. Así que 
este Mensaje fue enviado a ellos, pero también el profeta sabía que 

iba a seguir adelante y terminaría en la Novia; eso es muy tremendo.  
 
10 Luego nuestro Hno. Matthew nos habló sobre... tomó también 

parte del templo de Salomón, y cómo tomó 1 Reyes; y nuestro 
hermano de Sudáfrica también habló sobre esta visión que Moisés 

tuvo para edificar el templo también. 
 
11 Así que sabemos que nosotros vivimos en el tiempo de la profecía 
de estas cosas; cuando estas cosas tienen que cumplirse. Estamos 

en la siguiente parte de eso. Porque sabemos que el Mensaje, el 
profeta lo recibió. Pero según la escritura... el Hno. Matthew también 

nos estaba hablando de Apocalipsis 10:8-11. El Mensaje lo recibió el 
Hno. Branham, pero según la escritura, la Novia sería portadora de 

este Mensaje en el tiempo final. 
 

12 ¿Ve? De muchas formas, formas extrañas, el Mensaje ha llegado 
a nuestra vida, pero de alguna forma llegó. Tal vez de una forma que 
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ni siquiera hubiéramos pensado, pero era una profecía porque la 
escritura lo decía así. 

 
13 El Hno. Branham sabía que iba a haber más gente que iba a 

creer esto. ¿Ve? La posta ha pasado; y como el hermano nos decía, 
cómo TODO HA PASADO DEL PROFETA A LA PROFECÍA. Y el Hno. 

Branham sabía que eso iba a suceder. Porque, por ejemplo, tenemos 
los tipos. En el tiempo de Elías, cómo él pensó que estaba solo y le 

dijo al Señor, “Señor, tus profetas han matado, tus altares han 
derribado y solo yo he quedado”. Pero ¿Qué le dijo la divina 

respuesta? Dijo, “Yo me he reservado siete mil hombres que no han 
doblado la rodilla al sistema de Jezabel”.  

 
14 Entonces el Profeta sabía, porque a él también le vino una divina 

respuesta, el hermano Branham también recibió una divina 
respuesta. Él pensó que solo él estaba creyendo estas cosas. En el 

año 63, cuando él predicó Los Sellos, el mundo entero lo rechazó. Y 
él pensaba que estaba solo, pero por la profecía él sabía que iba a 

haber más gente que iba a captar esto. Y esto mismo, esto que el 
hermano Branham captó y luego vendría a la gente, es justamente lo 
que los libraría del sistema que estamos viviendo.  

 
15 Así que sabemos que todas estas cosas tenían que estar aquí, 

sabemos que es una gran batalla. Quería hablar un poquito sobre 
eso en esta noche. 

 
16 Realmente, el hermano Branham vio que cuando vino el 

Mensaje, eso mismo iba a hacer que esto se vuelva una gran batalla. 
Porque ser una iglesia, hermano, que se ha conformado con lo 

pasado; eso al diablo no le importa. Pero cuando alguien recibe y 
capta revelación, entonces eso pone a una persona al frente de 

batalla.  
17 Y el Profeta sabía que iba a haber una gran batalla y dijo, “La 

batalla más grande jamás peleada”. Él sabía que esa gran batalla iba 

a venir. Ahora, el Profeta estaba predicando esto en el año 62. En 
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1962 él dijo, “La batalla más grande jamás peleada está aquí y 
ahora”; también nos habló sobre La Contienda y nos habló ciertas 

cosas en esos mensajes; también nos predicó sobre Vistiéndonos de 

Toda la Armadura de Dios.  

 
18 Ahora, si nos damos cuenta, en estos mensajes el hermano 

Branham estaba tomando el libro de Efesios. Porque el libro de 
Efesios revela una lucha no contra carne ni sangre, sino contra 

potestades en las regiones celestes, es ahí donde Pablo revela esa 
gran batalla. 

 
19 Así que el Profeta muestra cómo él vio que una Iglesia iba a venir, 

una Iglesia que no iba a tener ni mancha ni arruga, que terminaría 
sin mancha y sin arruga, que Dios la ordenaría. Porque sabemos que 

vinimos al mundo sin entender estas cosas y la amnesia espiritual, 
como nos dijo el Profeta. Pero Dios nos iba a sacar de todo este enredo 

para ordenarnos para la batalla final. El Profeta dijo que tiene que 
haber un ordenamiento para el Rapto, inclusive. 

 
20 Entonces vivimos en un tremendo tiempo, vivimos en un tiempo 

de gran oscuridad. El hermano Branham estaba hablando de esta 
gran batalla en el año 62, porque él ya estaba viendo esos sueños 

que habían tenido en el 62; iba terminar en esa gran revelación de 
esos Siete Sellos, y él sabía que al abrirse esos Siete Sellos, iba traer 

una gran contienda. Porque sabemos que cuando Dios envía un 
mensaje fresco, eso trae una gran contienda.  

 
21 Cuando Lutero captó la Palabra, tuvo problemas con la gente en 

su día. La gente empezó a salir del catolicismo porque Lutero había 
captado algo que venía de Dios, y eso le trajo una batalla en su día. 

Porque ustedes saben, el Profeta está hablando de esto… Déjeme 
citarle eso que el Profeta dice. En el Primer Sello, párrafo 63 dice: 

63 Aquí está el plan: La primera cosa que sucede es un-un-un anuncio 

en el Cielo, primero. ¿Qué sucede? Un Sello es abierto. ¿Qué es? Se 

desenvuelve un misterio. ¿Ven? Y cuando un misterio se desenvuelve, 
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entonces suena una trompeta, declarando una guerra. Una plaga cae, 

y se abre una edad de la iglesia. ¿Ven? 

64 Ahora ¿para qué es la “guerra”? El ángel de la Iglesia capta el 

misterio de Dios aun cuando no es revelado completamente.  

22 Porque está hablando de los mensajeros anteriores. Los 
mensajeros anteriores no captaron el Misterio completamente, pero 

con la porción que habían captado, eso estaba sonando una trompeta 
y esa trompeta estaba declarando guerra. Ahora, sabemos que 

cuando el último suene la Trompeta, o sea, cuando el séptimo ángel 
toque la Trompeta; todo Misterio de Dios será revelado. Entonces, el 

mensajero captaba el Misterio de Dios y sonaba una trompeta y 
declaraba una guerra. Gloria al Señor. Así va a ser al final. 

 
23 Pero si estos mensajeros captaron parte del Plan de Dios y 

trajeron una guerra, ¿Qué va a ser al final, cuando el mensajero 
capte todo el Plan de Dios? Eso si va a ser la batalla más grande 

jamás peleada. 
 

24 Todo el sistema eclesiástico se puso en contra de los mensajeros. 
Todas estas influencias demoníacas, todos estos espíritus empezaron 
a utilizar el sistema religioso para irse en contra del mensajero y el 

Mensaje. Inclusive el Profeta habla de cómo... Creo que es en el 
tiempo de Wesley. Cuando Wesley captó el Mensaje y empezó a haber 

avivamientos; dice que aun los manicomios se empezaron a llenar 
rápidamente. Mientras Dios estaba revelando Su Palabra, toda esta 

actividad demoníaca estaba moviéndose y llevando a la gente a la 
locura.  

 
25 Entonces debemos saber que este tiempo… Si los mensajeros en 

el pasado, con una porción, tuvieron esos conflictos; ¿Cuánto más 
en esta hora? Este es un tiempo donde toda la Palabra ha sido 

revelada, donde Dios prometió que la Palabra entera, todo el Cielo se 
vaciaría aquí en la tierra. Así que el Profeta está diciendo eso. Dice:  
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64 Ahora ¿para qué es la “guerra”? El ángel de la Iglesia capta el 

misterio de Dios aun cuando no es revelado completamente. Pero al 

hacerlo, él capta este misterio de Dios, y luego sale ante el pueblo 

después de que le es dado el misterio. El sale ante el pueblo. ¿Qué 

hace allí? El comienza a proclamar ese Mensaje. Y ¿a qué da lugar? A 

una guerra, una guerra espiritual. 

26 ¿Por qué? Porque el mensajero está captando algo que el mundo 

no puede captar. Él está viendo mucho más, mucho más adelante de 
lo que el mundo puede ver. La iglesia se ha acostumbrado, se ha 

vuelto floja, está en un lugar donde no quiere avanzar; pero Dios 
quiere que Su Iglesia siga adelante, siga avanzando. Entonces, se 

forma esta gran batalla. 
 

27 Mire lo que el hermano Branham dice en La Batalla Más Grande 

Jamás Peleada. Ahora, eh, bueno; hablando un poquito de cómo 

Dios prometió entrenar Su Iglesia. El Profeta habla mucho en el 
mensaje “La Batalla Más Grande Jamás Peleada” acerca de 

entrenamiento; y todo ese año, él está hablando sobre entrenamiento 
y está hablando también sobre tácticas, y también sobre la Armadura 

de Dios. Entonces fíjese, en la La Batalla Más Grande Jamás Peleada, 
en el párrafo 139 y 140 dice: “Hemos sido entrenados”. 

 
139 Yo pienso ¿qué sucede con nosotros los predicadores? Me 

pregunto ¿qué clase de entrenamiento habremos recibido? 

 

140 Dios está entrenándonos para esta gran batalla. Mateo 24 lo 

dice, y también Daniel 12, dice: “Habría un tiempo de angustia sobre 

la tierra, como nunca lo ha habido antes”. [Y el profeta dice] Y 

nosotros estamos viviendo en ese tiempo, cuando la cultura y la 

educación y cosas, han sofocado la Palabra de Dios.  

 
28 Ese es el tiempo que estamos viviendo ahora, ¿Ve? Por la profecía 
sabemos que, aunque Dios abrió Su Palabra de una forma tremenda 

en este tiempo, vivimos en un tiempo de gran oscuridad, donde todo 
lo que es entretenimiento y todo eso está oscureciendo la Palabra de 

Dios. Entonces dice: 
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la cultura y la educación y cosas, han sofocado la Palabra de Dios, y 

han entrado en razonamientos y demás, ¡La batalla está en proceso 

ahora mismo! ¿Quién permanecerá firme? ¡ALELUYA! la batalla está 

lista para empezar, ella está en orden para empezar ahora. 

 
29 Entonces, fíjese cómo el Profeta está mostrando esto, y cómo nos 

está hablando de entrenamiento y de cómo tenemos que entender la 
estrategia de satanás. Porque el Profeta dice, “Si no conocemos qué 

debemos vencer”, dice, “No importa tanto saber cómo debemos 
vencer, sino...” Perdón; “No importa tanto saber qué debemos vencer, 

sino cómo debemos vencer”. 
 
30 Entonces él muestra cómo una persona estudia al oponente y 
empieza a ver las tácticas del oponente, porque si va a esta guerra 

sin entender a su oponente y ver las tácticas del oponente, va a salir 
perdiendo.  

 
31 Sabemos que el hermano Branham inclusive era un hombre que 

en su juventud, él fue entrenado en boxeo y todas esas cosas, y él 
saca como una enseñanza de ese lugar, porque él tuvo un 

entrenador. Y él siempre le decía a su entrenador, porque su 
entrenador era bien duro con él, y le dijo, “¿Por qué me golpeas tan 

duro?” Y el entrenador le decía, “Algún día vas a entender”. 
 
32 Este es un tiempo de entrenamiento, Dios nos está entrenando 
para solamente creer la Palabra, no descreer nada de lo que Él ha 

dicho. El diablo quiere traer incredulidad a nuestras vidas, quiere 
desenfocarnos de las cosas, pero el Señor nos está entrenando para 

permanecer firmes. 
 
33 ¿Ve? Porque él sabe que se requiere cierto orden para vencer. Él 
está entrenando hombres y mujeres hoy para que puedan 

permanecer en su lugar, Él sabe que tiene que haber cierto orden 
para irnos en el Rapto. Inclusive, sabe que tiene que haber cierto 

orden para poder vencer en esta hora. 
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34 Todos sabemos cómo el Profeta habló de este mensaje, el que 

estoy mencionando La Batalla Más Grande Jamás Peleada, y él habló 
cómo estas estrellas en el Cielo guardaban su posición. Y dijo: 

“¿Cómo si las huestes celestes guardan su posición para poder 
mostrar el Plan de Dios, cuánto más las huestes terrestres?”  

 
35 El problema no son las huestes celestes, ellas están testificando 

de Dios día y noche, pero el problema son las huestes terrestres. 
Nosotros vinimos desordenados, vinimos al mundo hablando 

mentiras, diseñados en iniquidad, como David dijo “En pecado me 
concibió mi madre”; vinimos sin entender estas cosas. Pero Dios 

prometió, hermano, traer un orden a nuestra vida. 
 
36 Ahora, el orden en el sentido de que entenderíamos quiénes 
somos, entenderíamos la posición dada por Dios para nosotros en 

esta hora, y eso es lo que Dios ha hecho con nosotros. ¿Ve? Dios ha 
traído la Revelación de la Palabra. No solo para entender ciertas 

cosas en la Escritura, pero entendernos a nosotros, entender que 
nosotros tenemos una posición en el Cuerpo, entender que nosotros 

somos la Profecía de la cual el Profeta habló, que es un tiempo que 
las cosas han pasado del Profeta a su Profecía. 

 
37 Lo entendíamos, pero ahora cada vez se están volviendo más 

claras estas cosas, porque sabemos que el Profeta ya no está aquí, y 
la batalla cada vez se está volviendo más grande. La oscuridad y las 

tinieblas cada vez son más densas, y nosotros estamos aquí librando 
esa batalla. Oscuridad quiere oscurecer el Evangelio y el Plan de 

Dios. 
 
38 ¿Ve? Pero nosotros... Por eso el Profeta dijo, ¿Ve? Cómo esas 

estrellas no perdían su posición, y dijo cómo las huestes terrestres 
deben luchar por mantener esa posición. Por eso, eh, estaba 

pensando en lo que los otros hermanos predicaron, ¿Ve? Y lo que 



Entrenamiento, Estrategia y La Armadura de Dios 

Espíritus Ministradores Enviados Para Servicio de los Herederos                                2022-1214 

 

11 

 

estaban hablando, estaba hablando de la siguiente parte, lo que 
vendría después. 

 
39 Entonces, fíjese cómo el Profeta sabía que venía una batalla. El 

Profeta dijo, “Y si la trompeta diera un sonido incierto, ¿Quién se 
preparará para la batalla?” Él sabía que la trompeta no solamente... 

que cuando el séptimo ángel toque la Trompeta, no solamente 
revelaría todo el Misterio; sino que, como Pablo dijo en 1 Corintios 

14, también traería una batalla. Si la trompeta da un sonido incierto, 
¿Quién se puede preparar para la batalla? Pero no fue un sonido 

incierto, el Profeta sabía claramente lo que venía después. 
 
40 Ahora, fíjese una cosa, quisiera leer un poquito en el mensaje La 

Contienda. Al final del año 62, y nosotros estamos 60 años después. 

Estamos al final del 2022, justo 60 años después de que el Hermano 
Branham predicó estas cosas. El Profeta dice en el mensaje La 

contienda, en el párrafo 33. Dice:        
 

33 Y ahora solo faltan como-como tres minutos para la hora en la que 

los silbatos van a ser sonados, y será media noche. [Era el 31 de 

diciembre de 1962⦎. Entonces mientras salimos de este edificio, para 

ir a nuestros diferentes lugares y a nuestros hogares, [Dice⦎ y 

enfrentarnos afuera, y enfrentarnos con el mundo, no nos vayamos 

como lo hicimos en tiempos pasados. Vayamos en el poder de Su 

resurrección. Vayamos en el Nombre de Jesucristo, con la bandera 

levantada en alto, y con fe en Su Palabra, para manejar la Espada de 

dos filos, con el escudo y toda la armadura de Dios puesta, para 

enfrentar al enemigo, porque él se está poniendo más fuerte y más 

poderoso cada día. A medida que el enemigo viene como un río, el 

Espíritu de Dios levantará bandera contra él. Si nosotros hemos 

llegado al fin de estas cosas… y nosotros vemos que los misterios de 

Dios han sido consumados, 

 
41 Ahora, este es el año 62, todos los cabos sueltos habían sido 

atados. Pero el Profeta sabía que faltaba algo más, porque hasta ese 
tiempo, el Hermano Branham, lo que había hecho era atar los cabos 
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sueltos que dejaron en Las Edades. Y sabía que el tiempo se estaba 
poniendo peor, y sabía que con eso que tenían hasta ese momento 

no era suficiente. Ahora, si entendemos el Mensaje, sabemos que en 
el año 62 es cuando los hermanos tuvieron los sueños y el Hermano 

Branham ya había tenido esta visión. Él sabía ya a dónde estaba 
yendo. Fíjese por las cosas que él dice. Dice: 

 
33 nosotros vemos que los misterios de Dios han sido consumados, 

estamos buscando más fuerza, una fuerza de rapto, para 

enfrentarnos a una peor fuerza, 

 
42 Entonces él dice, “Estamos buscando una fuerza de rapto porque 

tenemos que enfrentarnos a una fuerza peor”.  
 
33 y estamos buscando más fuerza, [Dice⦎ que raptará a la iglesia y 

se la llevará a la Gloria. Tenemos que tenerla. ¡Enfrentemos el 63’ con 

un reto, que somos los siervos del Dios viviente! Y como Sadrac, Mesac 

y Abed-nego de la antigüedad,  

 
43 Ahora, ellos iban a enfrentar el 63’, nosotros vamos a enfrentar 

el 2023. Él estaba en el 62, nosotros estamos en el 22 y vamos al 23; 
y él dice en el 63, “Tenemos que enfrentar estas cosas”. Dice: 

 
33 no nos inclinaremos a los demonios de este mundo y tomar otra 

vez de esta cosa de la que hemos hablado, sino que prosigamos la 

batalla. 

 
44 Sabemos que, a medida que pase el tiempo, se va a poner más 

difícil. ¿Ve? Este es el tiempo donde el diablo quiere que perdamos 
esta visión, que estemos confundidos en cuanto a La Palabra, pero 

Dios no va a fallar. Y aunque parece que todo está, a veces, en 
desorden, Dios tiene todo en orden. Dios tiene todo bajo control.  

 
45 ¿Ve? Nosotros no debemos fijarnos en circunstancias o lo que 

mira nuestros ojos, lo que debemos es simplemente creer en lo que 
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el Señor prometió. No estamos caminando por la vista natural, 
tenemos que caminar por la fe, y fe solo cree La Palabra de Dios. 

 
46 El Profeta en estos mensajes muestra cómo el diablo ungió a Eva 

con incredulidad para que no crea La Palabra de Dios, pero ella no 
debía ni siquiera abrir su razonamiento a estas cosas. El Profeta ya 

dijo que este sería un tiempo terrible, estamos hablando de 
Apocalipsis 10, Apocalipsis 3, versículo 10 y 11, donde estamos 

viviendo en el tiempo de la prueba. Es la prueba más grande que el 
mundo ha tenido. Tenemos una confusión y una desinformación 

tremenda y solo podemos fijarnos en La Palabra de Dios. ¿Ve? Porque 
esta Palabra nos ha declarado el tiempo que estamos viviendo. 

 
47 Entonces, fíjese una cosa, o sea, Dios ha sido fiel en mostrarnos 

que lo que estamos viendo estaba escrito. ¿Ve? Cuando el mundo 
entero no sabe lo que está pasando, pero Dios nos mostró en La 

Palabra a dónde estamos yendo. No solo en los eventos de afuera, 
sino qué es lo que está pasando con La Novia de Cristo. Sí, Dios tiene 

cuidado de eso. Dios sigue alimentando a Su Novia. El Profeta vio, 
porque inclusive el Profeta vio cómo habría un lugar especial donde 
estaría La Novia. El Profeta dijo, “Elías era un hombre predestinado 

y Dios lo puso en un lugar predestinado para recibir alimento cuando 
todo estaba en sequía”. La Novia está en ese lugar ahora. Dios lo 

prometió. 
 

48 Entonces, fíjese una cosa, aquí mismo en el mensaje La 

contienda, mire lo que el Hermano Branham dice, “¿Y a dónde estaba 
yendo todo?” El Profeta dice, en el mensaje La contienda, el párrafo 

39. Ya, eh, creo que iban a tomar la Santa Cena, y el Profeta está 
terminando un pequeño mensaje, y dice: 

 
39 Haznos siervos aptos. [Dice⦎ Perdona nuestro pasado. Bendice 

nuestro futuro. Guíanos, oh Señor Dios, con Tu mano poderosa. 

Jehová. Bendice a estos ministros aquí. Bendice a todos los laicos, a 

todos los visitantes. Sé Tú con nosotros, Señor. Somos Tus siervos y 

nos entregamos completamente a Ti para el 1963, que el poder de Tu 
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Espíritu pueda tener más preeminencia en nuestra vida y en nuestro 

ser. Ayúdanos, Dios. Perdónanos y ayúdanos, te pedimos. ¡Levanta 

hombres poderosos! ¡Levanta guerreros poderosos de la Fe! Abre este 

año, Señor, ese maná escondido, esa Roca debajo de la roca, para que 

nosotros podamos ver el programa de Dios. Corona las pirámides de 

nuestra vida, Señor; 

 
49 Ahora, vea por qué el Profeta estaba pidiendo de esta forma, 
orando, porque él sabía a dónde estaba yendo, él ya tenía esta visión 

de la visita de los ángeles, y sabía que ellos estaban viniendo en una 
forma como la Piedra de Corona. Así que él sabía que este Misterio 

que estaba viniendo en el año 63, ustedes saben, los Sellos fueron 
revelados; eso es lo que iba a coronar las vidas, nuestras vidas. Por 

eso, aun el 62, meses antes él ya está orando en esta forma. 
 

50 Ahora, era tremendo porque la Palabra se iba a revelar, la 
Palabra revelada iba a traer un poder para darnos Fe de Rapto, pero 

también iba a traer esta gran batalla de la que estamos hablando. 
Entonces fíjese, dice: 

 
¡Levanta guerreros poderosos de la Fe! Abre este año, Señor, ese 

maná escondido, esa Roca debajo de la roca, para que nosotros 

podamos ver el programa de Dios. Corona las pirámides de nuestra 

vida, Señor; pon la Piedra de Corona, Cristo Jesús, sobre cada uno de 

nosotros. Que Su gran bendición magnífica sea sobre todos nosotros. 

Que el fuego del Espíritu Santo venga sobre nosotros. Que el poder de 

la resurrección sea manifestado. Dios, cuánto Te agradecemos en esta 

noche. Somos Tuyos. Nos entregamos plenamente a Ti, Señor. 

 
51 ¿Amén? Y así es como el hermano Branham está cerrando el año 

1962. Entonces, estas son cosas que Dios permitió para este tiempo. 
Sabemos que Dios, de alguna forma, Él iba a ordenar las cosas, Él 

iba a traer una restauración de lo que ya tuvo, ¿ve? Porque sabemos 
que Dios trabaja bajo patrones, creo que nuestro hermano Mattew 

estaba hablando de eso y también nuestro hermano de Sudáfrica. 
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52 Porque Dios trabaja bajo ciertos patrones, ¿Ve? Dios no puede 
cambiar sus maneras. Él cambia su forma, pero no sus maneras. 

Entonces, ¿Ve? Dios tiene que tener la iglesia en orden para esta 
batalla final, Dios tiene que restaurar la iglesia para esta batalla 

final, tiene que restaurarla a la forma que tuvo en un principio, ese 
orden tiene que regresar.  

 
53 Si la iglesia tenía apóstoles, profetas, evangelistas, pastores y 

maestros en un principio, Dios tiene que volver a tener esto en este 
tiempo. Si Dios tenía revelación, sueños y visiones, y tenía una forma 

de contactar a la iglesia en un principio, la tiene que volver a tener 
en este tiempo. Si Dios tenía ministros levantados por el Poder del 

Espíritu Santo, por la escogencia de Dios, Dios tiene que volver a 
tener eso en este tiempo. ¿Ve? Efesios 4:11, “Dios mismo constituyó”. 

 
54 Cuando el hermano Branham llegó a la escena, él se dio cuenta 

que estaban saliendo de una edad denominacional, donde aun los 
ministros tenían que estudiar y sacar un título para ministrar, pero 

esa no es la forma de Dios. Dios tenía que traer ministros ordenados, 
pre-ordenados desde antes de la fundación del mundo para tomar 
estas cosas e inducir fe en el Pueblo, en esta hora.  

 
55 Así que ese orden celestial tenía que regresar, Dios tenía que 

restaurar la Iglesia a su gloria inicial. ¿Ve? Dios nos está entrenando. 
Cuando Él tomó a los Apóstoles, Él les estaba trayendo un 

entrenamiento. Escogió 12 hombres, pero si leemos desde el libro de 
Mateo hasta el libro de Juan, lo que Jesus estaba haciendo era 

entrenando estas personas para el ministerio que le iba a continuar. 
 

56 Entonces, hoy estamos viviendo en un tiempo de entrenamiento 
y conociendo cómo satanás opera, las tácticas de satanás. ¿Ve? 

Porque Dios está ordenando a Su iglesia para marchar correctamente 
para el Rapto. Dios tiene que tener nuevamente lo que tuvo en un 

principio. 
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57 Entonces, fíjese una cosa. Hace unas semanas estuvimos 
conversando aquí en la iglesia sobre el libro de Crónicas. Tal vez es 

muy extenso, pero ese libro es muy tremendo en mostrar el orden de 
Dios en el ministerio de Dios, porque Dios opera bajo patrones, ¿Ve? 

Como Dios le dio a Moisés la forma que Él quería que se construyera 
el tabernáculo, Él le dio la visión y Moisés trajo eso aquí en la tierra. 

Pero Moisés tenía que captar esto para traerlo acá a la tierra. No era 
la idea de Moisés, era Dios trayendo esta visión para que Moisés lo 

pudiera construir aquí.  
 

58 Por eso el hermano Branham en este mensaje Parándonos al lado 

de Jesús; en ese mensaje, el Profeta dice que él estudió a los padres 

antiguos, a los pre-nicea, antes de Nicea. Él estudió cómo ellos 
ordenaron la iglesia, porque él estudió eso para traer esa misma 

visión acá al presente, porque la iglesia tiene que regresar a ese 
mismo orden. 

 
59 Entonces, fíjense un poquito en 1 de Crónicas. Ahora, el libro de 

Crónicas es muy tremendo porque es la historia de los reyes de Israel, 
pero es la historia de los reyes de Judá. Sabemos que en 1 y 2 de 

Reyes habla de los reyes del norte y del sur; ahí está hablando de 
todos los reyes. Pero cuando vamos al libro de Crónicas, es solamente 

la historia de los reyes de Judá.  
 

60 Pero el libro de Crónicas más muestra la historia desde el punto 
de vista de los levitas, porque todos los que están sirviendo en ese 

libro, o sea, toda la historia que están hablando en ese libro es acerca 
del servicio de los levitas en la casa del Señor. Ahí nos damos cuenta 

que los levitas eran los sacerdotes, los levitas eran los cantores, los 
levitas eran los que guardaban los tesoros de la casa y los levitas 

eran los que se paraban en la puerta cuidando el orden de la casa. 
Entonces el libro de Crónicas habla de los levitas en función del 

ministerio.  
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61 Ahora eso es muy tremendo porque la tribu de Leví era la tribu 
sacerdotal, y nos damos cuenta que en el libro de Apocalipsis dice, 

leamos Apocalipsis 5. No lo puedo citar ahorita. Apocalipsis 5, 
leamos desde el versículo 8. Dice: 

 
8 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro seres vivientes y los 

veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; todos tenían 

arpas, y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de 

los santos; 

9 y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de tomar el libro 

y de abrir sus sellos; porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos 

has redimido para Dios, de todo linaje y lengua y pueblo y nación; 

10 y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, y 

reinaremos sobre la tierra. 

 
62 Ahora, esta es gente que fue rescatada, que fue redimida. Porque 
dice, “Y con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje y 

lengua y pueblo y nación”. Esta gente ya no está atada a una nación, 
no está atada a una familia o algún apellido; esta gente ha sido 

liberada de toda clase de espíritu, ha sido liberada de toda clase de 
espíritu nacional o espíritu familiar o esas cosas. ¿Ve? Así como 

Israel fue librado de Egipto. Pero, ¿Ve? Dice: 
 
 10 y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, 

 
63 Este pueblo es un pueblo sacerdotal también. Dice, “Y 
reinaremos sobre la tierra”. Significa que este pueblo es la Novia de 

Cristo, pero, esto haciendo un paralelo con el libro de Crónicas, 
porque el libro de Crónicas habla de los sacerdotes, de los levitas. Así 

que, cuando habla de Apocalipsis 5:10 donde dice que, “Nos has 
hecho reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la tierra”. ¿Ve? 

podemos ver el tipo en Crónicas. Porque todo hombre, todo hombre 
que estaba operando era un levita.  
64 Entonces, fíjese una cosa en 1 Crónicas. Solamente quería 
mostrarles... Capítulo 13. [El pastor pregunta a un hermano de su 

congregación -Ed.] ¿Sabes a qué hora comenzamos? Álvaro. ¿No? Ya no 
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me acuerdo. Bueno. 1 Crónicas capítulo 13. Ahora, este capítulo de 1 
de Crónicas capítulo 13 está hablando... Todos sabemos o 

conocemos bien este capítulo, porque el Profeta habló cuando dijo 
Haciendo Un Servicio a Dios Fuera de Su Voluntad, y es cómo David 

trae todo este avivamiento y estas cosas, pero era fuera de la 
Voluntad de Dios, porque no lo estaba haciendo conforme al orden 

de Dios.  
 

65 Ese orden había venido a través de Moisés. Moisés es el que 
reveló cómo debía ser transportada el arca. Pero aquí, David está 

haciendo algo fuera de la Voluntad de Dios, y sabemos cómo el 
Profeta dice que consultó a capitanes de millares y de centenas y de 

todos los jefes; consultó con todo el mundo, menos con quien debió 
haber consultado. Porque si David hubiera consultado al profeta 

Natán, el profeta lo hubiera regresado nuevamente a lo que Moisés 
había enseñado.  

 
66 Entonces, no importa cómo estaba esto, cuán alegre y cuánto 

movimiento había; era en contra, era fuera de la Voluntad de Dios. 
Ahora, es tremendo porque David, siendo un gran rey. En la vida de 

David a veces vemos estos errores. En el mismo David vemos un 
hombre cometiendo esta clase de errores. Pero también vemos a 

David representando a Dios también.  
 

67 Cómo subió al monte y lloró cuando él fue un rey rechazado, 
estaba reflejando a Jesús. También reflejo a Dios y también reflejo lo 

que es un creyente. Cómo David pudo inspirar los cánticos y escribió 
también muchos Salmos, como un creyente. Entonces podemos ver 

estas tres cosas en la vida de David. El versículo 5 al 7 del capítulo 
13 dice: 
 

5 Entonces David reunió a todo Israel, desde Sihor de Egipto hasta 

la entrada de Hamat, para que trajesen el arca de Dios de Quiriat-

jearim. 
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6 Y subió David con todo Israel a Baala de Quiriat-jearim, que está 

en Judá, para pasar de allí el arca de Jehová Dios, que mora entre 

los querubines, sobre la cual su nombre es invocado. 

7 Y llevaron el arca de Dios de la casa de Abinadab en un carro 

nuevo; y Uza y Ahío guiaban el carro.  

 
68 Conocemos esta historia bien, porque el Profeta tomó esto para 

predicar. Y cómo este hombre, Uza, falleció, porque todo el 
movimiento está totalmente fuera del orden establecido por Dios. 

Ahora, David se dio cuenta de eso. Cuando David se da cuenta, él 
quiere traer... él se da cuenta que esa no es la forma de traer el arca, 

así que él rectifica estas cosas, y se da cuenta que Moisés dejó 
establecido que los Levitas son los hombres autorizados para guiar 

al arca.  
 

69 Ahora, en el tiempo que vivimos, mucha gente piensa que ya no 
es necesario los pastores, que ya no necesitamos esto y no 

necesitamos lo otro; pero Dios nunca va a cambiar sus maneras, Dios 
nunca va a cambiar su orden, y lo que puede parecer una bendición 

y todo eso, terminó siendo una maldición. Porque Dios tiene hombres 
pre-ordenados, escogidos desde antes de la fundación del mundo 

para llevar a cabo estas cosas.  
 

70 Ahora, el tiempo que estamos viviendo, esa es la promesa. 
¿Recuerdan la escritura que tomamos en Hebreos? Si Dios permite 

terminaremos hablando de eso, Hebreos 1:7 y Hebreos 1:14, donde 
habla de estos espíritus ministradores. Y, luego, Zacarías habla de 

estos príncipes de Judá, que Dios los va a hacer como braseros de 
fuego. Eso sería una profecía en el tiempo final.  

 
71 Ahora, recuerde, el libro de Crónicas es el libro de los Levitas en 

el orden del ministerio, pero habla también del reino de Judá, porque 
el reino de Judá es donde estaba la promesa. Tenemos a los 

sacerdotes, pero también tenemos el reinado. Pero siempre vigilamos 
la tribu de Judá para el reinado.  
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72 Por eso, al final, en Apocalipsis 5 donde leímos que dice que nos 
hizo reyes y sacerdotes; también menciona al León de la tribu de 

Judá. Regresa nuevamente; eso es Apocalipsis del Nuevo 
Testamento, pero regresa nuevamente y nos apunta a la tribu de 

Judá, porque esa era la tribu que tenía la autoridad de llevar el cetro 
y legislar en Israel. ¿Qué significa, hermano? Que, solamente 

regresando al orden establecido por Dios, las cosas van a funcionar. 
Judá era el legislador y Levi era el sacerdote. 
 

73 Los levitas son los que tenían que llevar el arca, eran los únicos 
que podían regresar el arca a su lugar. Ahora, el lugar del arca es tu 

corazón. Dios comandó levitas para traer el arca a tu corazón. Puede 
haber un gran avivamiento y todo eso, pero fuera de este orden, las 

cosas no van a funcionar.  
 
74 Entonces, fíjese una cosa, cuando David se da cuenta de esto, 
en 1 Crónicas 15:1. ¿Y por qué Dios dejó registrado esto? ¿Por qué 

Dios nos dejó un ejemplo de lo que no hay que hacer y luego de lo 
que sí hay que hacer? ¿Por qué Dios dejó un caso ahí en sombras, 

de cómo el pueblo puede tener un gran avivamiento, pero está fuera 
de la Voluntad de Dios? Pero luego, el mismo Señor nos da un cuadro 

de David rectificando eso y mostrando la forma provista por Dios 
para regresar el arca a su lugar.  

 
75 Eso tiene algún propósito. ¿Será que eso está pasando en el 

tiempo final? ¿Será que la gente no se da cuenta que después del 
Profeta habría un Ministerio Quíntuple para acarrear esa arca al 

lugar que Dios prometió? ¿Será que es por eso que Dios dejó esos 
tipos en el libro de Crónicas? Fíjese, en 1 Crónicas 15:1  

 
1  Hizo David también casas para sí en la ciudad de David, y arregló 

un lugar para el arca de Dios, y le levantó una tienda.  

2  Entonces dijo David: El arca de Dios no debe ser llevada sino por 

los levitas; porque a ellos ha elegido Jehová para que lleven el arca 

de Jehová, y le sirvan perpetuamente. 
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76 Ahora, David está entrando a la Mente de Dios, porque esa Mente 
fue revelada a través del profeta Moisés. Dios no puede cambiar su 

forma de pensar, Dios no cambia su manera de pensar en cuanto a 
nada. La primera vez que Él pensó una cosa, esa es la forma que 

siempre lo haría, por eso el tiempo que estamos viviendo.  
 
77 Dios envió el Mensaje a Noé, Dios envió el Mensaje a Juan el 
Bautista, Dios envió el Mensaje al Hermano Branham y de seguro lo 

puede enviar a otros. No es un mensaje nuevo, no es algo diferente; 
pero es captar la Mente de Dios que vino a través del Profeta. Y si las 

cosas aquí se pueden ordenar y establecer, así como el Profeta lo vio, 
entonces estamos yendo al Rapto, y vamos a vencer esta Gran Batalla 

Jamás Peleada.  
 
78 Si cada hombre ocupa su posición, entendiendo que Dios puso 
un capitán en su iglesia, un capitán de Judá; como dice el libro de 

Zacarías: “Y le haría como una brasa ardiente”. Como decía la 
profecía en Zacarías. Si cada hombre y mujer reconocen eso en su 

iglesia. Y, como el cuerpo de Cristo, podemos avanzar; estaremos 
reflejando la Gloria de Dios y estaremos listos para el Rapto. Si usted 
se da cuenta, todos los levitas que fueron, que iban a ser parte de la 

casa y el ministerio, tenían que ser santificados. Fíjese una cosa, 1 
Crónicas 15 versículo 11. Dice:  

 
11 Y llamó David a los sacerdotes Sadoc y Abiatar, y a los levitas 

Uriel, Asaías, Joel, Semaías, Eliel y Aminadab, 

12  y les dijo: Vosotros que sois los principales padres de las familias 

de los levitas, santificaos, vosotros y vuestros hermanos, y pasad el 

arca de Jehová Dios de Israel al lugar que le he preparado; 

13  pues por no haberlo hecho así vosotros la primera vez, Jehová 

nuestro Dios nos quebrantó, por cuanto no le buscamos según su 

ordenanza. 

14 Así los sacerdotes y los levitas se santificaron para traer el arca 

de Jehová Dios de Israel. 
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15. Y los hijos de los levitas trajeron el arca de Dios puesta sobre sus 

hombros en las barras, como lo había mandado Moisés, conforme a la 

palabra de Dios, de Jehová. 

16. Asimismo dijo David a los principales de los levitas, que 

designasen de sus hermanos a cantores con instrumentos de música, 

con salterios y arpas y címbalos, que resonasen y alzasen la voz con 

alegría. 

 
79 Aquí vemos cómo Dios, a través del rey, está mostrando el orden 
sacerdotal para el ministerio de la Casa de Jehová. Ahora recuerden, 

el tiempo de David es el tiempo que vivimos.  
 
80 El Hermano Mathew estaba hablando del tiempo de Salomón, 
pero Salomón es el Milenio, David es el tiempo presente, es el tiempo 

donde... Es el tiempo del rey rechazado. Sabemos que David 
representó al rey rechazado. En el tiempo de David, David tuvo que 

conquistar y pelear; Salomón no. David tuvo que pelear contra los 
filisteos, inclusive contra su propio pueblo tuvo que pelear, porque 

no lo reconocían como rey.  
 
81 ¿Y cómo el Profeta habló de David? ¿Por qué habla de esos 
poderosos valientes guerreros gentiles y cómo ellos tuvieron esta 

revelación de traer un trago de agua fresca al rey? Y el Profeta dice: 
“¿Quién se para al lado mío con la espada en la mano para traer un 

poco de agua fresca al rey?” Dijo: “Él está cansado de todas estas 
aguas estancadas”, Cisternas Rotas predicó el Hermano Branham.  

 
82 Pero habría guerreros gentiles que traerían el agua al Rey en esta 

hora, el más mínimo deseo del Rey era una orden para estos 
guerreros gentiles. Por eso vivimos en el tiempo... David representó 

el tiempo oscuro que vivimos nosotros, un fugitivo. En el lugar donde 
debería ser rey, lo tienen como fugitivo.  

 
83 Ahora, hay tres lugares donde vemos eso: En el tiempo de David 

siendo desterrado, en el tiempo de Jesús también siendo un rey 
rechazado, y luego Apocalipsis 3:21 donde dice que está a la puerta, 
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tocando la puerta y también Jesús está afuera. Porque el tiempo de 
David y el tiempo de Jesús representaron este tiempo que vivimos.  

 
84 Cuando el Hermano Branham predicó los Siete sellos, no 

rechazaron al Profeta, rechazaron al Señor Jesucristo. Era como el 
tiempo de Samuel, querían un rey; pero Dios era su Rey. Todos esos 

tiempos se han repetido en esta hora.  
 
85 Ahora, nosotros estamos viviendo en un lugar donde a David se 
le fue revelado el orden de la casa para el ministerio, y que cada 

hombre pueda ser ministrado en el orden correcto. Algunos de los 
levitas eran sacerdotes, otros eran cantores, otros guardaban la 

puerta, la entrada. ¿Ve? Como los diáconos hoy día. Otros cuidaban 
del tesoro del rey, como los síndicos. Y tenían directores de cántico 

también, porque David está revelando el orden. ¿Ve? Pero todos eran 
Levitas, mostrando que es un pueblo que serían reyes y sacerdotes. 
 

86 Ahora, fíjese una cosa. Leamos al final de 1 Crónicas para 
ahorrar un poco de tiempo, para mostrar que David; así como Moisés 

y así como Pablo recibieron un patrón de cómo debía ser la casa de 
Dios, David también lo recibió. Fuera de ese orden las cosas no 

pueden funcionar.  
 

87 Como hablamos, ¿Ve? Puede parecer un gran avivamiento y 
todo, pero tiene que ser por la forma ordenada de Dios. Estamos 

hablando del orden pre-ordenado de Dios que estaba en Su Mente.  
No estoy hablando de un orden legalista, estoy hablando del orden 

que estuvo establecido en la Mente de Dios. Entonces, fíjese, 1 
Crónicas 28 versículo 11 dice:  

11 Y David dio a Salomón su hijo el plano del pórtico del templo y 

sus casas, sus tesorerías, sus aposentos, sus cámaras y la casa del 

propiciatorio. 

88 Sabemos que David reunió todos los materiales para la casa. Él 

no la edificó, pero reunió todos los materiales. Porque sabemos que 
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ese es el tiempo que vivimos, estamos preparándonos para el Milenio. 
Pero Dios a través del Profeta, que era parte del tiempo de David, el 

tiempo oscuro donde él es un fugitivo, ha preparado todos los 
materiales. Siete virtudes, la Piedra de Corona; todos los materiales 

están aquí. 
 

89 El Mensaje fue dejado, Alimento Espiritual fue almacenado para 
que la Novia no esté deficiente, pero crezca a la estatura que debe 

crecer. Ella no va a ser deficiente, no va a hacer falta ni una sola cosa 
en Esta Casa, porque Dios nos dejó los materiales. Esta casa tiene, 

hablando del ministerio, Dios mismo constituyó un Quíntuple 
Ministerio. A esta casa no le faltan apóstoles, ni profetas, ni 

evangelistas, ni pastores, ni maestros; porque Dios mismo constituyó 
esa clase de gente en el tiempo final. 

 
90 Dios le dio a esta casa directores de cánticos, le dio gente que 

inspira canciones, gente que tiene un canal abierto para poder traer 
de Dios los recursos, hermanos que tienen contacto con Dios para 

poder orar, y, “La oración del justo puede mucho”. Algunos tienen un 
ministerio de oración, otros tienen una fe para sanidad, otros tienen 
una inspiración del canto para traer paz a la gente. Inclusive en los 

ministros, Dios nos dio una gran variedad; unos tienen Oro, otros 
tienen Incienso, otros tienen Mirra. 

 
91 ¿Ve? El Profeta predicó en diciembre esos mensajes también. 

Dones de Dios Siempre Hallan Su Lugar, nos predicó también Hemos 

Seguido Su Estrella y Venimos a Adorarle. Porque este Mensaje, el 
Mensaje más grande que el mundo ha podido recibir, vino a pastores, 

a simples pastores. También nos predicó ¿Por Qué Tuvo Que Ser 

Pastor?  

 
92 Todo esto en diciembre. Porque, como estaba diciendo nuestro 

hermano Timothy, es un tiempo oscuro donde la gente está poniendo 
un árbol con bombillos y creyendo en Santa Claus; eso viene de la 

adoración a Nimrod y Semiramis; ese árbol es Nimrod. Mientras el 
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mundo está en oscuridad, y los mismos que practican esas fiestas 
son los mismos que no pueden ver lo que está pasando en el mundo 

hoy. 
 

93 El Hermano Branham predicando mensajes extraños en 
diciembre como Dones de Dios Siempre Hallan Su Lugar, y, Hemos 

Seguido Su Estrella y Venimos a Adorarle, y también, ¿Por Qué Tuvo 

Que Ser Pastor? Porque son Dones de Dios enviados a la tierra para 

el beneficio de la Novia, así que, a esta Novia no le va a faltar nada. 
 

94 Esta Novia tiene un canal abierto a la Presencia de Dios. No un 
solo hombre, pero todos los miembros, cada uno tiene                                                                                    

una parte para traer diferentes cosas para el beneficio de la Novia. 
Como el hermano Branham decía; algunos traían el oro, estaba 

hablando de Deidad, mostrando la Revelación de la Palabra, “A Dios 
es a quien venimos a ver”.  

 
95 Luego vemos incienso, que es un elemento para servicio; y luego 

tenemos mirra. que era para embalsamar a los muertos. Era Dios en 
servicio para muerte, para el hombre; para redimir al hombre. Pero 

cada uno traía un aspecto del mismo Dios. Por eso inclusive, cuando 
hay una reunión de ministros, usted ve la diferencia entre unos y 

otros.  
 

96 En una reunión como esta, no somos iguales. Porque si fuéramos 
iguales, eso sería una denominación. Pero cada uno está 

presentando la Palabra en la forma que Dios le hizo. Todos 
entendiendo que la Promesa no es una iglesia local, sino que es al 

Cuerpo de Cristo a quien vamos a preparar. Ninguna iglesia local se 
va en el Rapto, la que se va en el Rapto es la Novia de Cristo. Parte 

de ese Cuerpo está en Indonesia, parte de ese Cuerpo está en 
Vietnam, en Estados Unidos, en el Caribe, en Perú, en Ecuador; en 

diferentes lugares.  
97 Hemos entendido eso. Por eso ponemos lo que Dios nos ha dado 

al servicio de los santos. Cualquier cosa fuera de este orden 
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establecido en la Mente de Dios, va a fallar. No importa cuán bien se 
vea, lo que sea; si no venimos a través del orden establecido en Su 

Mente, no vamos a llegar. Yo debo entender que tengo hermanos 
pastores, amigos, que Dios les ha dado cierta forma de ver la Palabra 

y que puede contribuir a mi visión. Y si yo puedo crecer 
espiritualmente, mi pueblo también va a poder ver mejor. Así que le 

damos gracias al Señor por sus bondades. 
 

98 Fíjese en 1 Corintios  28... perdón en 1 Crónicas 28. Y otra cosa, 
el libro de Crónicas habla del orden, así como el libro de Efesios habla 

de este orden. 
 

99 El hermano Branham utiliza en La Batalla Más Grande Jamás 

Peleada, y en La Contienda, y, Vistiéndonos de Toda la Armadura de 

Dios, el libro de Efesios. Porque recuerde, ahí Pablo está mostrando 
el orden para terminar en la batalla. Efesios 1 es entender que fuimos 

escogidos desde antes de la fundación del mundo en Él. Fuimos 
escogidos en Él, antes de la fundación del mundo, Efesios 1.  

 
100 Efesios 4: Dios mismo constituyó apóstoles, profetas, 

evangelistas, pastores y maestros con el fin de perfeccionar a los 
santos. Efesios 5 es el orden en el hogar, cómo las hermanas deben 

respetar a sus maridos y cómo los hermanos deben amar a sus 
esposas. Y luego, cómo los padres tienen que tratar a sus hijos y 

cómo los hijos deben tratar a los padres.  
 

101 Parece una cosa que no tiene mucho significado, pero Pablo está 

mostrando cómo debe estar ordenado el campamento, es a través de 
Efesios 4:11 que va a venir perfección. Inclusive el hermano 

Branham toma Efesios 4 cuando predica La Estatura de un Varón 

Perfecto, porque es el Ministerio que va a vestir a la Novia. 
 

 
102 Entonces fíjese el libro de Efesios: Efesios 1, elección y 

predestinación, ese entendimiento tiene que venir a nosotros; Efesios 
2 dice que no es por obras, sino por Gracia, porque fuimos escogidos 
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en Él; Efesios 6, que es el último capítulo, es la guerra. Pero si no 
entendemos que fuimos escogidos y predestinados, nunca vamos a 

vencer esa guerra. Porque el Profeta dijo que entender predestinación 
y elección, trae paz a nuestro corazón. Que no es que Dios te salva 

hoy día y mañana estás perdido. Si no captamos eso, ¿Cómo vamos 
a ir a la guerra de Efesios 6? Tienes que ir con ese entendimiento a 

la guerra de Efesios 6. Y luego, ahí en Efesios 6 habla de esta 
Armadura de Dios. 

 
103  Cuando el Profeta habla del Yelmo de la Salvación. ¿Ve? Cómo 

el diablo quiere venir a golpear tu mente, pero tienes un yelmo para 
protegerte de esas cosas que el diablo quiere hacer. Ese es el yelmo 

de la salvación, para proteger tu mente de los pensamientos de 
condenación que el diablo quiere poner. Luego, el Espíritu de la 

Palabra, la Palabra tiene un Espíritu.  
 

104 Tú no puedes derrotar a Satanás, con nuestras ideas, con 
nuestros argumentos; la Palabra tiene un espíritu, si tú sabes usar 

eso, eso es lo que hace correr al diablo. Por eso dice, “Resistid al 
diablo y él huirá de vosotros”. El Profeta dice, “No tienes que pedirle 
permiso para que se retire, tú solamente toma la Palabra como Jesús 

en el desierto y él huirá de ti”. Él dijo, “Fuimos comisionados para 
sacar fuera a Satanás”. Él fue echado del Cielo, Apocalipsis 12, pero 

dice que ahora nosotros podemos echarlo fuera, porque esa es la 
comisión de la Novia en esta hora. 

 
105 Así que, un poquito del libro de Efesios. Entender cómo comienza 

el libro de Efeso y cómo termina, que terminaremos... Estamos ya en 
medio de una gran batalla jamás peleada, pero hemos entendido y 

tenemos paz en nuestro corazón porque hemos entendido que fuimos 
escogidos en Él desde antes de la fundación del mundo, y 

predestinados para llegar a adopción. No hay nada que se pueda 
interponer entre tú y tu final. Si estuviste en ese lugar, a ese lugar 

vas a regresar.  
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106 Así que le damos gracias al Señor en esta hora. Dios no ha fallado 
en hablarnos de estas cosas, la Novia es un pueblo especial. No tienes 

que obligarle cosas a la Novia, la Novia tiene los potenciales para vivir 
estas cosas, ella va a creer estas cosas. 

 
107 Entonces, fíjese esta parte en 1 Crónicas 28, versículo 18, 

perdón, el 19. dice: 

19 Todas estas cosas, dijo David, me fueron trazadas por la mano de 

Jehová, 

108 ¿Ve? No solo Moisés recibió el patrón por visión, y Pablo también 
recibió el orden de la iglesia, porque el único que entendía cómo iba 

ser la iglesia, era Pablo. Pablo lo recibió por revelación y también por 
traslación, porque Pablo fue trasladado al otro lado y pudo ver el 

orden también de las huestes. Moisés también fue llevado al otro lado 
y ordenó las huestes conforme a lo que vio.  

 
109 Pero aquí vemos a David también hablando lo mismo, David 

sabía que no solamente era cuestión de predicadores, también tenía 
que haber cantores. Inclusive en este libro de Crónicas habla de Asaf, 
ustedes saben que es uno de los que escribió también los Salmos. Y  

aquí en el libro de Crónicas dice que esos Salmos eran profecías, 
inclusive los cánticos eran profecías inspiradas. Así que, en esta hora 

toda la Novia de Cristo es un canal para poder traer a Dios a la 
escena. Entonces, fíjese. Versículo 19 dice: 

19 Todas estas cosas, dijo David, me fueron trazadas por la mano de 

Jehová, que me hizo entender todas las obras del diseño. 

20 Dijo además David a Salomón su hijo: Anímate y esfuérzate, y 

manos a la obra; no temas, ni desmayes, porque Jehová Dios, mi Dios, 

estará contigo; él no te dejará ni te desamparará, hasta que acabes 

toda la obra para el servicio de la casa de Jehová. 21 He aquí los 

grupos de los sacerdotes y de los levitas, para todo el ministerio de la 

casa de Dios, estarán contigo en toda la obra; asimismo todos los 

voluntarios e inteligentes para toda forma de servicio, y los príncipes, 

y todo el pueblo para ejecutar todas tus órdenes. 
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110 Gloria al Señor. Entonces, fíjese una cosa aquí en 1 Crónicas 29, 
disculpe, leeré un poquito más. Mire cómo David estaba hablando 

hace un rato. Aquí David muestra como él preparó todos los 
elementos, el versículo 1 dice: 

1 Después dijo el rey David a toda la asamblea: Solamente a Salomón 

mi hijo ha elegido Dios; él es joven y tierno de edad, y la obra grande; 

porque la casa no es para hombre, sino para Jehová Dios. 

111 Es lo que entendemos hoy día. Lo que estamos haciendo, el 

servicio que estamos dando no es para hombre, es para Dios. Ese es 
el entendimiento que tenemos hoy día. A veces nos podemos 

desgastar. Yo veo a nuestros hermanos traductores, porque a mí me 
toca predicar un día y luego de eso ya no estoy predicando aquí, pero 

nuestros hermanos traductores están día tras día en eso; y así, otros 
oficiales. Dios tuvo que haberles dado una fuerza especial a estos 

hermanos, tuvo que haberlos diseñado de una forma especial para 
soportar ese peso.  

 
112 Sabemos que los ministros tienen una gran carga también. Y 

tienen muchas dificultades que tienen que aliviar en el pueblo, y ellos 
también fueron diseñados para soportar eso. Porque si no, hermano, 

ya no estaríamos aquí, ya no estaríamos vivos. A veces es una gran 
presión; pero Dios nos diseñó para poder soportar la presión. 

 
113 Este es el tiempo, el Profeta predicó sobre eso. Un tiempo de gran 

presión en esta hora. Dejando escapar la presión, y predicó cómo el 
diseño es muy importante. ¿Se acuerdan de la carabina? La 

carabina, el rifle, porque ese rifle fue enviado a la compañía y fue 
manufacturado, y regresó al Profeta y cuando disparó se le explotó 

en la cara. ¿Por qué no aguantó la presión ese rifle? Porque no vino 
de fábrica así, fue manufacturado; pero nosotros hemos venido de 

fábrica así, somos hechos para aguantar la presión en esta hora. 
 

114 Usted sabe, de todas las aves, la que más aguanta presión es el 
águila, ¿De qué sirve subir a esas alturas y ver tremendas visiones 
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si no tienes la fuerza para aguantar la presión? Porque, de hecho, si 
tú empiezas a ver estas cosas, el diablo está detrás de ti tratando de 

destruirte, y va a traer gran presión. Pero ¿Ve? El águila fue hecha 
para soportar gran presión, porque así fue hecha, así nació. Gloria 

al Señor, así que le damos gracias al Señor. Aleluya. 
 

115 Podemos ver en esa ave parte de nuestra forma de cómo somos 
nosotros. El Profeta lo estudió tanto, estudió tanto al águila para 

mostrarnos esas características, porque así somos nosotros. 
Entonces fíjese en esta última parte en Crónicas, 1 de Crónicas 29:2, 

dice: 
2 Yo con todas mis fuerzas he preparado para la casa de mi Dios, oro 

para las cosas de oro, plata para las cosas de plata, bronce para las 

de bronce, hierro para las de hierro, y madera para las de madera; y 

piedras de ónice, piedras preciosas, piedras negras, piedras de 

diversos colores, y toda clase de piedras preciosas, y piedras de 

mármol en abundancia. 

116 ¿Cómo David acumuló todos estos elementos? [El hno. Felipe 

comienza a reír -Ed.] Ese fue el tiempo del hermano Branham. Predicó 

un mensaje aquí, predicó otro mensaje aquí, predicó otro mensaje 
acá; y dejó las piezas, aquí un poco de piezas, otras piezas en 

abundancia, oro en abundancia, plata en abundancia, cobre; todo 
dejó ahí. 

 
117 Fíjese, por eso sabemos que estamos llegando ya a la edad 

dorada, al Milenio, porque el Profeta nos dejó todo esto: La madera, 
el oro y todas las piezas. Pero la Mente maestra de Dios hoy día ha 

conectado todas las piezas, sabemos que Dios ha tenido ministerios 
hoy día para conectar estos puntos y construir la casa de Dios. 

Espiritualmente la gente ya puede estar en un milenio espiritual, ya 
pueden estar en una edad dorada, porque la Mente sobrenatural, la 

Mente de Dios ha conectado todas estas piezas en esta hora, 
mostrando que ya estamos dirigiéndonos a ese Milenio. Gloria al 

Señor. Aleluya. 
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118 Si no hubiera sido por... Hermano, si no hubiera sido por el 
ministerio que tenemos hoy, estas piezas que el hermano Braham 

nos dejó, nunca las hubiéramos podido entender bien. Pero le damos 
gracias al Señor, porque cuando las cosas están bien alineadas y las 

vemos del ángulo correcto, traen el efecto que Dios quería. Gloria al 
Señor. 

 
119 Entonces fíjese una cosa, en 1 de Crónicas habla de estas cosas, 

el versículo 3 dice: 
 
3 Además de esto, por cuanto tengo mi afecto en la casa de mi Dios,  

120 Entonces todo esto era por eso, por la Casa de Dios. Fíjese, es 

nuestro afecto hacia la Casa de Dios. que es la Iglesia del Dios vivo, 
somos los creyentes, somos nosotros. Así que esa es la Promesa de 

Dios para esta hora, hermanos. Déjenme, solamente quería 
mencionar Hebreos 1 y tal vez ir cerrando aquí; porque he tratado de 

mostrar un poco el Orden de Dios y cómo Dios estableció todo esto 
de los levitas y la forma en que el arca tenía que ser transportada al 

lugar que Dios prometió. Cuando vemos en Hebreos 1, Hebreos 1:7 
dice así: 

7 Ciertamente de los ángeles dice: El que hace a sus ángeles espíritus, 

Y a sus ministros llama de fuego. 

 
121 Él prometió hacer de sus ministros llamas de fuego, si usted lee 

en el libro de Zacarías donde leímos, en Zacarías 12:6 donde leímos 
esa gran profecía. Dice: 

6 En aquel día pondré a los capitanes de Judá como brasero de fuego 

entre leña, 
122 Nuevamente Zacarías tomando la profecía y poniéndola en la 

tribu de Judá, son los capitanes de Judá. Gloria al Señor, porque Él 
es el León de la tribu de Judá. ¿Quién tiene el Libro abierto? El León 
de la tribu de Judá. ¿Quién prevaleció, quién es el que rugió esos 

Siete Truenos y tiene la Palabra abierta? El León de la tribu de Judá. 
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Por eso habla de capitanes de Judá, no habla de otra tribu, sino de 
Judá. Porque lo único que quiere mostrarte es que la tribu de Judá 

representó a Jesús en el tiempo final como el León de la tribu que 
prevalecería y podría revelar el Misterio del Libro. Porque si vigilamos 

bien, toda la promesa estaba en la tribu de Judá. 
 
123 ¿Con quién se casó Rahab? Con este gran general, Salmón, de la 
tribu de Judá. ¿Con quién se casó, eh… cómo se llama, Rut? 

También con Booz, este hombre potentado de la tribu de Judá. 
Cuando vemos la tribu de Judá así, es significativo, porque al final 

es el León de la tribu de Judá que abre el Libro y Siete Truenos 
emiten sus Voces. 

 
124 Así como Booz redimió a Rut, el León de la tribu de Judá 

redimiendo a la Novia gentil; así el León de la tribu de Judá ha 
tronado para redimir a una Novia gentil. Así como Salmón, este gran 

general de Judá, redimió a esta mujer, Rahab; una mujer gentil y 
que estaba en prostitución. Eso muestra en dónde estábamos 

nosotros. Pablo dijo, “El que se una a una ramera, es uno con ella”. 
Y nosotros éramos parte de la gran ramera o de sus hijas. Pero el 
gran general Salmón, vino y nos redimió. Todos estos hombres son 

de la tribu de Judá. 
 

125 Luego viene David, siendo el gran rey de la tribu de Judá y Dios 
dándole un pacto eterno, las misericordias firmes de David. Cuando 

vemos todo eso es solamente para mostrarnos… Todos estos fueron 
tipos para mostrarnos al León de la tribu de Judá en el tiempo final 

rugiendo Siete Truenos y redimiendo a la Novia gentil. Por eso es tan 
importante la tribu de Judá. 

 
126 Cuando Zacarías está hablando, está hablando de los capitanes 

de Judá. Si Él es el León de la tribu de Judá, ¿Quiénes son los 
capitanes? ¿No son ministros que han captado el Misterio en esta 

hora, que tienen el Libro abierto? No pueden negar que el Libro está 
abierto totalmente. Estos capitanes no niegan que el Libro está 
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abierto, estos capitanes no dicen, “Seis Sellos están abiertos y el 
Séptimo todavía no”. ¿Por qué? Porque si un sello no está abierto, 

entonces el Libro no está abierto. Así que estos capitanes reconocen 
que el Libro está abierto y no es solamente una cosa que hablamos, 

no. 
 

127 El León de la tribu de Judá que estuvo con el Profeta de donde 
se emitió estos Siete Truenos, el Ángel Fuerte también visitó a sus 

ministros. Este Ángel Fuerte no solo visitó al hermano Branham, esto 
no es algo exclusivo del Profeta; él fue el primero en captar esto, pero 

luego vendrían estos capitanes de Judá, porque la profecía aquí en 
Zacarías es una profecía para nosotros. Inclusive Zacarías es uno de 

los libros de la restauración, ustedes saben; es uno de los profetas 
de la restauración, es el tiempo que estamos viviendo. 

 
128 Si en la primera edad tuvieron un Ministerio Quíntuple, en la 

última edad tendremos un Ministerio Quíntuple. Entonces, ahí la 
profecía de Zacarías que leímos al principio dice, “En aquel día 

pondré a los capitanes de Judá como braseros de fuego”. Y fíjese en 
Hebreos 1:7 dice:  

7 Ciertamente de los ángeles dice: El que hace a sus ángeles espíritus, 

y a sus ministros llama de fuego.  

Es la misma profecía. Y dice, regresando a Zacarías 12:6 dice: 

6 En aquel día pondré a los capitanes de Judá como brasero de fuego 

entre leña, y como antorcha ardiendo entre gavillas; y consumirán a 

diestra y a siniestra a todos los pueblos alrededor; y Jerusalén será 

otra vez habitada en su lugar, en Jerusalén. 

 
129 Esto significa que estos capitanes consumirán… Dios, a través 

de estos hombres, consumirá a los enemigos. ¿Ve? La Palabra de 
Dios que sale de la boca de estos ministros, porque es lo mismo que 

en Apocalipsis 1, dice, “La voz de muchas aguas”. La palabra saliendo 
es el Espíritu de Dios, Jesús dijo, “Mis palabras son Espíritu y son 

Vida”, y este Espíritu consumirá al adversario. Por eso la gente será 
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pasada de una vida de incredulidad a una vida de Fe. Fe viene por el 
oír la Palabra de Dios y Dios escogió salvar al hombre por la locura 

de la predicación. 
 
130 Entonces, fíjese, Hebreos 1:7 habla de estos ángeles dice, “El que 
hace a sus ángeles espíritus, y a sus ministros llama de fuego.” Y 

luego en el versículo 14 dice, “¿No son todos espíritus 
ministradores?”. 

 
131 Ahora, sabemos que Dios no tiene siete espíritus, Dios solo tiene 

un Espíritu. Cuando la Biblia dice de siete espíritus, a veces la gente 
se confunde; pero no son siete espíritus, Dios no tiene siete espíritus; 

es una manifestación séptuple de Un Solo Espíritu. Es como cuando 
la luz blanca le pega en el prisma, se fracciona en siete colores. El 

Espíritu de Dios en la pirámide, ¿Quién era el prisma? Jesús, la 
estatura de un varón perfecto. Y luego se fraccionó en siete formas. 

Una luz terminó siendo como siete luces, los siete colores del arcoíris. 
Por eso es Un Espíritu en siete manifestaciones, por eso es que Jesús 

dijo, “El que en Mí cree, de su interior correrán ríos de agua viva”. 
“Ríos”, plural; “Agua viva”, en singular; Un Solo Espíritu en varias 
manifestaciones. 

 
132 Tienes… Como dice en el libro de Corintios en el capítulo 12, los 

nueve dones del Espíritu. Son nueve manifestaciones, pero es Un 
solo Espíritu; fueron siete mensajeros pero era Un solo Espíritu. Y 

cuando dice, “¿No son todos espíritus ministradores enviados para 
servicio a favor de los que serán herederos de la salvación?” ¿No será 

el Espíritu de Dios ungiendo las almas de estos hombres 
predestinados, como ministradores para el servicio a favor de los que 

serán herederos de la salvación?  
 

133 ¿Será que esos espíritus ministradores, es el Espíritu Santo 
ungiendo las almas de sus ministros en esta hora para ministrar a 

los que serán herederos de la salvación? Por eso son espíritus 
ministradores. Así que le damos gracias al Señor por sus bondades. 
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Este es el plan de Dios para esta hora. Tal vez se le ve muy sencillo, 
pero Dios prometió estas cosas. Le damos gracias al Señor. 

 
134 En el Cielo, su pastor es un pastor. Por eso dice, “El que hace a 

sus ángeles espíritus”. Por eso en el Cielo, su pastor es un pastor; el 
ángel de su pastor, que es su teofanía, es un pastor allá. Así como el 

Profeta allá, sigue siendo el profeta. Y por eso hoy día aún esa 
teofanía nos está influenciando. Si ese ángel teofanía está 

influenciando a su pastor, y es pastor en el cielo, entonces eso lo 
convierte en un espíritu ministrador a su pastor.  

 
135 Esto no es que alguien fue a estudiar el Mensaje y se volvió 

inteligente en el Mensaje; esto es una influencia celestial. Ellos 
conocen estos misterios porque tienen una conexión espiritual. Por 

eso Jesús le dijo a Pedro, “Bienaventurado eres Pedro que no te lo 
reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos te lo ha 

revelado”. Nadie te lo comunicó aquí en la tierra, sino que tienes una 
conexión espiritual. 

 
136 Tu pastor es un espíritu ministrador, es una llama de fuego en 
esta hora para ministrarte a ti que eres un heredero de la salvación. 

Así que, hoy día tenemos a los levitas nuevamente con el Arca en su 
corazón, para regresar La Palabra al corazón de los creyentes. Así es 

como se cierra el Nuevo Testamento, El Espíritu y La Esposa dicen, 
“Ven”. Así que le damos gracias al Señor Jesús. 

 
137 Dios les bendiga, mis hermanos. Ha sido un privilegio estar 

con ustedes y queremos enviar saludos a todos nuestros hermanos, 
siempre nos asombra el esfuerzo de los traductores. Inclusive en las 

reuniones de ministros que tenemos los martes, nuestro hermano 
Miguel está ahí, yo me asombro de la fuerza que Dios le ha dado y 

de nuestros hermanos que están presentes también en cada 
reunión. 
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138 Yo también he sido traductor. No profesional como ustedes, pero 
sé también la fuerza, el desgaste que hay en eso. Así que le damos 

gracias por el Espíritu de Dios en esta noche. 
 

139 Creemos que todos vamos a orar unos por otros, porque el 
tiempo está cerca. El tiempo no está más fácil, está más difícil. Es 

tiempo cuando estamos llegando a la corona de la montaña, es más 
difícil caminar allá arriba y no es para muchos, es cada vez para 

menos, pero si sigues con la visión clara, dale gracias al Señor. 
Porque si estamos de pie, es porque Dios nos quiso de pie. 

 
140 Así que, toda la honra y la gloria sea para el Señor Jesús en esta 

noche. Ha sido un privilegio estar con ustedes, con un pueblo que 
sabe adorar y alabar al Señor y que ama al Señor Jesús en su 

Palabra. Yo sé que su pastor les ha enseñado a ser gente agradecida 
con el Señor, y yo he aprendido mucho de él también.  

 
141 Así que, muchos saludos para todos, mis hermanos, y que Dios 

les Bendiga. Mientras pasamos el servicio a nuestro hermano 
Timothy.     

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 


